

Fecha: 17-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Γiρο: Noticia general

Título: Importancia de Junaeb

Pág.: 7 Cm2: 110,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida

Favorabilidad:





Importancia de Junaeb

UNAEB es el acrónimo de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas. Hago hincapié en el concepto de auxilio escolar, que pareciera no ser considerado, ya que, a pesar de haber terminado las clases del primer semestre, la Junaeb aún no ha ejecutado el programa de útiles escolares a los estudiantes de prebásica, básica y media del año 2024. Esto me lleva a oficiar al servicio para abordar esta situación, ya que es incomprensible que los estudiantes más vulnerables deban esperar tanto tiempo para recibir auxilio, especialmente cuando este se entrega de manera recurrente cada año.

Situaciones como esta me llevan a cuestionar si están siendo eficientemente aplicados otros programas esenciales de Junaeb, como los servicios médicos. Este programa está orientado a pesquisar, prevenir y resolver problemas de salud visual, auditivo y postural en estudiantes de establecimientos estatales y particulares subvencionados. Entre sus componentes, el asistencial con Oftalmología, Otorrino y Traumatología, se desarrolla en etapas de pesquisa, tamizaje y atención médica.

Si el tamizaje, que es la primera respuesta de Junaeb no se realiza de manera oportuna, estamos perdiendo tiempo valioso en la salud de niños, niñas y adolescentes. Esto podría tener consecuencias graves a largo plazo, impidiendo el desarrollo y la integración plena de nuestros jóvenes en la sociedad.

La educación y la salud de nuestros niños y jóvenes deben ser una prioridad. No podemos permitir que la burocracia y la falta de eficiencia sigan perjudicando el futuro de nuestra región.

Es imperativo que se tomen medidas inmediatas para garantizar que todos los programas de la Junaeb funcionen correctamente y que nuestros estudiantes reciban el apoyo que merecen sin demoras. Juntos, debemos trabajar para asegurar un futuro mejor para todos los habitantes de Los Ríos.